

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang berjudul Pengaruh Model Pembelajaran CTL Berbasis Media *Pop-Up Book* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Pada Mata Pelajaran Matematika Siswa Kelas III di MI NU Miftahul Huda 04 Glagah Kulon Dawe Kudus, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Penggunaan media *Pop Up Book* di MI NU Miftahul Huda 04 Glagah Kulon Dawe Kudus yakni, peserta didik bisa mejadi fokus dalam pembelajaran matematika dan juga peserta didik lebih mudah untuk menangkap/memahami apa yang diajarkan oleh pendidik, karena media *Pop Up Book* ini memiliki sistem interaktif memadukan visual yang berupa gambar-gambar menjadi hal yang menarik dan baru untuk peserta didik.
2. Terdapat peningkatan hasil belajar dengan menggunakan model pembelajaran CTL berbasis media *Pop Up Book* pada mata pelajaran matematika siswa kelas III MI NU Miftahul Huda 04 Glagah Kulon Dawe Kudus yang berjumlah 22 siswa. Hasil *pretest* sebesar 40,9% dan *posttest* sebesar 90,9%. Peningkatan hasil belajar dengan menggunakan model pembelajaran CTL berbasis media *Pop Up Book* pada mata pelajaran matematika siswa kelas III MI NU Miftahul Huda 04 Glagah Kulon, juga ditunjukkan pada analisis uji hipotesis yaitu perhitungan yang diperoleh $t_{hitung} 13,363 > t_{tabel} 0,3882$, maka (H_a) diterima dan (H_o) tidak diterima.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan fakta – fakta yang penulis peroleh, maka melalui kesempatan ini akan disampaikan beberapa saran dari penulis yang mungkin bermanfaat bagi kemajuan pendidikan, diantaranya yaitu :

1. Bagi Madrasah

Dengan menggunakan media *Pop Up Book* ini, madrasah dapat meningkatkan kualitas pembelajaran yang lebih aktif, inovatif, kreatif serta menyenangkan sehingga kualitas peserta didik akan lebih baik.

2. Bagi Guru

Diharapkan pendidik dapat menggunakan berbagai media pembelajaran yang ada supaya pembelajaran lebih aktif dan menyenangkan serta hasil belajarnya mengalami peningkatan.

3. Bagi Siswa

Diharapkan peserta didik lebih serius dalam mengikuti pembelajaran yang berlangsung sehingga bisa memperoleh hasil belajar yang baik.

C. Penutup

Dengan penuh rasa syukur dan Alhamdulillah, peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas taufik dan hidayahNya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran CTL Berbasis Media *Pop-Up Book* Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Pada Mata Pelajaran Matematika Siswa Kelas III di MI NU Miftahul Huda 04 Glagah Kulon Dawe Kudus”**.

Pada kesempatan ini, penulis ucapkan terimakasih kepada dosen pembimbing atas segala arahan yang telah diberikan, semoga amal kebajikannya dijadikan amal baik oleh Allah SWT. Dan kepada semua pihak yang memberikan dorongan dan bantuan dalam proses penyusunan skripsi ini, semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih baik. *Jazakumullah khairun katsiron*.

Peneliti menyadari atas segala kekurangan dan kekemahan yang adadalam skripsi ini. Hal ini semata-mata karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan yang peneliti miliki. Oleh karena itu, sara, kritik, dan koreksi dari berbagai pihak sangat peneliti harapkan demi perbaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pembaca pada umumnya.